

Antrag der FWG-Fraktion:

Markierung der Querkanten an Bushaltestellen

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass die Querkanten an vorgebauten Bushaltestellen mit reflektierender Farbe markiert werden oder/und mit einer Warnbarke versehen werden um mögliche Unfälle zu vermeiden.

Besonders bei Dämmerung, Dunkelheit und Witterung mit schlechten Sichtverhältnissen sind die vorgebauten Haltestellen ein Gefahrenpunkt. Da der Radweg unvermittelt zu enden scheint und man sich in den fließenden Verkehr einordnen muss kann die Kante der Haltestelle leicht übersehen werden und es somit zu gefährlichen Situationen oder gar Unfällen kommen.

Begründung:

ggfs. mündlich

Antrag Nr. 23-O-26-0065
FWG-Fraktion



Wiesbaden, 31.10.2023